



# Bundeswehr Sozialwerk

## Hier scheint die Sonne!

### *Garmisch- Partenkirchen Natur entdecken*



**Geehrt** **S. 7**  
Generalinspekteur der Bundeswehr  
General Volker Wieker wird geehrt



**Gelungen** **S. 12**  
1. Ball der Streitkräftebasis  
war ein rauschendes Fest.



**Erfolgreich** **S. 14**  
Marineball fand zum ersten Mal in  
der Marinehauptstadt Rostock statt



Heeresmusikkorps Veitshöchheim



Die Weinköniginnen am Stand des BwSW

4.600,- €

## Külsheim meldet Rekordergebnis

Zum 4. Mal seit dem Abzug der Truppe aus dem Bw-Standort Külsheim im baden-württembergischen Main-Tauberkreis im Jahre 2006 veranstaltete der „Traditionsverband der ehemaligen Angehörigen des Standortes Külsheim“ am 14. November 2013 sein obligatorisches Benefizkonzert.

Der rührige Vorsitzende des Traditionsverbandes, OStFw a.D. Armin Rother, begrüßte in der vollbesetzten Stadthalle die Schirmherrschaft der Wohltätigkeitsveranstaltung, Frau Beate Jung vom BwSW, und den Külsheimer Bürgermeister, Thomas Schreglmann, sowie als weitere Ehrengäste, den Stellv. Kommandeur der Division Süd Veitshöchheim, BrigGen Ernst Otto Berk, Präs a.D. Klaus Niemeyer, den Ehrenvorsitzenden (EVO) des BwSW, Egon Storz, und in seiner Begleitung die Bereichsgeschäftsführerin Süd, RAR'in Heidi Wanot. Einen besonderen Willkommensgruß entbot er dem Altbürgermeister Günter Kuhn, der am Tag des Konzertes seinen 70. Geburtstag feiern konnte.

Dann bewies das Heeresmusikkorps aus Veitshöchheim unter der Leitung von Oberstlt Bernhard Zenglein mit einem erlesenen Programm wieder Mal erneut, dass es zur Spitzengruppe unter

den Musikkorps der Bw zählt. Die „Fränkischen Nachrichten“ fasste seine Kritik über den Konzertabend wie folgt zusammen: „Das Publikum war begeistert, lauschte betört, wippte oder klatschte mit, gab sich dem musikalischen Genuss mit Freude hin. Es gab starken Beifall nach jedem Programmteil, frenetischen Applaus zum Schluss und als Zugaben den Radetzky-Marsch sowie das Frankenlied. Den Abschluss des Abends bildete die Nationalhymne.“

Ein Raunen ging durch den Saal, als Armin Rother den Erlös des Abends bekanntgab: 9.200,- € an Eintrittsgeldern und Spenden gingen ein. Es ist das mit Abstand höchste Ergebnis, das bei dieser Veranstaltungsreihe (2007, 2009, 2011) erzielt wurde. So konnten Frau Beate Jung für die „Aktion Sorgenkinder in Bundeswehrfamilien des BwSW“ und Rektor Joachim Wihl für die „Pastor-Alois-Grimmschule“ Schecks über je 4.600,- € aus der Hand des Verbandsvorsitzenden entgegennehmen. Beide bedankten sich mit herzlichen Worten beim Heeresmusikkorps sowie beim Veranstalter des Konzertabends.

Der Scheckübergabe folgten Ehrungen für zwei Persönlichkeiten, die sich um den Traditionsverband bzw. um die

Külsheimer Konzertreihe besonders verdient gemacht hatten: Altbürgermeister Günter Kuhn wurde von Armin Rother zum Ehrenmitglied des Traditionsverbandes ernannt, und Beate Jung handigte dem Geschäftsführer der Fa. Würth Industrie Service, Rainer Bürkert, die ihm vom Bundesvorstand des BwSW verliehene Ehrenmedaille des Sozialwerks aus.

Der Info-Stand des BwSW war in bewährter Weise von RAI Dietmar Hofmann und dem RegStLtr, StFw a.D. Martin Kollmar, besetzt, die auch die Bw-Bären zum Verkauf anboten. Dort handigte der Stv. Bereichsvorsitzende Süd, Präs a.D. Klaus Niemeyer, in der Pause seinem langjährigen Fahrer Johann Kratzer die Dankurkunde für 25-jährige Mitgliedschaft im BwSW aus.

Den Abschluss des Abends bildete ein Empfang im Giebelsaal der Stadthalle. Dort nahm EVO Egon Storz die Gelegenheit wahr, allen, die zum Gelingen des Konzertabends beigetragen haben, zu danken. Stellvertretend für die zahlreichen Helfer überreichte er der Ehefrau von Armin Rother einen Blumenstrauß.

E. St. ■

Scheckübergabe v.l. Herr Schreglmann, Frau Jung, Herr Rother, Herr Wihl



Herr Schreglmann, Frau Jung, Herr Bürkert, Herr Kuhn, Herr Rother



Ehrung des Geschäftsführers der Fa. Würth, Herrn Rainer Bürkert

